



SCHIESSEN / Ordonnanzgewehr in Roßwangen

Über 100 Schützen

An zwei Wochenenden haben sich Großkaliberschützen aus dem gesamten Süddeutschen Raum auf der Roßwanger Schießanlage im sportlichen Wettbewerb gemessen.

ROSSWANGEN • Den weitesten Anfahrtsweg hatte Stefan Krämer aus Annweiler in der Pfalz auf sich genommen. Er startete in der Schützenklasse und belegte den sechsten Platz. In der Schützenklasse wurde Wolfram Siegle aus Laichingen mit 99 Ringen von 100 möglichen Erster. Als Preis erhielt er einen Pokal sowie eine Schießjacke. Auf den weiteren Rängen folgten Klaus Haller aus Rottweil, Michael Ruderer aus Wehingen, Walter Beier aus Sulz a. N. und Dietmar Walter aus Weil im Schönbuch, die jeweils einen Pokal und einen wertvollen Sachpreis ausgehändigt bekamen.

In der Altersklasse erreichte Walter Berger aus Ehningen die möglichen 100 Ringe, und dies gleich vier Mal. Als Preis erhielt er ebenfalls eine Schießjacke sowie einen Pokal von Army Store Zeiselmeier aus Baiingen.

Die weiteren Plätze belegten Erwin Schneider aus Ehingen, Herbert Minkner aus Öschelbronn, vor Winfried Lock und Emil Klumpp aus Ehningen und Anton Schuster aus Sulz.

Helga Wunsch vom SV Sulz siegte in der Damenklasse vor Ulrike Leukhardt vom SV Burladingen, Nicole Reiter und Wilma Schneider sowie Susanne Mitsch vom Schützenverein Roßwangen. Auf Platz sechs und sieben folgen Monika Soffa aus Spaichingen und Hae Soon Walz aus Ebingen. Die erfolgreichen Damen konnte sich über ein handgefertigtes Schmuckstück von der Goldschmiedehand vom aktiven Vereinsmitglied Wilma Schneider freuen.

In der Vereinswertung hatte Dieter Schmid mit 97 Ringen die beste Trefferquote vor Rolf Schneider, Franz Kraft, Peter Haile und Gerhard Widmann. In der Mannschaftswertung siegte in der Schützenklasse das Team der SG .Spaichingen vor der GSG Herrenberg-Nufringen und der SGI Gomaringen. In der Altersklasse waren die Schützen aus Ehningen erfolgreichste Teilnehmer vor der Mannschaft aus Sulz und Ebingen.